

Pour diffusion immédiate

Tragédie à Beyrouth

Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 5 août 2020 – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville pour témoigner sa solidarité envers la population libanaise et plus particulièrement envers les citoyens de Beyrouth. La maire Doreen Assaad, les membres du conseil municipal et le personnel de la Ville transmettent leurs sincères condoléances aux familles touchées par cette terrible tragédie.

« Le drame qu'ont vécu hier les citoyens de Beyrouth est d'une tristesse infinie. Alors qu'ils doivent tenir tête à la crise mondiale liée à la pandémie de la COVID-19, on ne peut que constater toute la résilience des Libanaises et des Libanais, marqués notamment par les conflits armés et la crise économique. Nous sommes de tout cœur avec eux », ont conjointement déclaré la maire Doreen Assaad, et la conseillère municipale Michelle Hui, présidente de la Commission de la diversité culturelle.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311